



Media: BERNAS

Hari: Jumat

Tanggal: 07 November 2008

Halaman: 1

**Walikota Lepas
559 Calon Haji**

JOGJA -- Meningkatkan sifat suka memberi dan mengurangi sifat suka meminta, demikian harapan Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto saat melepas jamaah calon haji Jogja di Pendopo Balaikota Timoho, Kamis (6/11).

Menurutnya, haji dikatakan mabrur jika sekembali dari Tanah Suci sifat suka memberinya meningkat pesat, sedangkan sifat meminta dapat diminimalisir. Cerminan

sifat suka memberi yang utama adalah melalui ibadah. "Tidak ada lagi perasaan mengeluh, yang ada hanya bersyukur dan terus bersyukur. Kebiasaan memberi kepada Allah Swt dalam bentuk ibadah, selanjutnya bisa diaplikasikan kepada keluarga dan lingkungannya. Hal itu akan ikut mewujudkan *baladun thayibatun warabun*

>> KE HAL 10

Walikota Lepas 559 Calon Haji

Sambungan dari halaman 1

ghafur," tuturnya.

Pada kesempatan itu Herry juga berpesan agar para calon haji bisa mengatur waktu dan kesehatan. Melakukan ibadah sunah itu merupakan salahsatu keutamaan ibadah haji, namun jangan sampai melupakan sahnya rukun haji, yaitu saat di Arafah.

"Jangan abaikan makan. Selain sholat wajib lima waktu, tambahkan satu hal wajib lagi, yaitu makan. Makan lah sesudah sholat. Melakukan ibadah haji itu perlu kalori, perlu gizi, vitamin, dan asupan lainnya untuk mendukung kondisi tubuh yang sehat dan fit," tegasnya.

Kepala Kantor Departemen Agama Kota Yogyakarta, H Nuru-ddin SH MA mengemukakan, jumlah calon haji Jogja tahun ini 559 orang, terdiri atas laki-laki 262 orang dan perempuan 297 orang. Dari jenis pekerjaan terdiri

dari swasta 182 orang, ibu rumah tangga 125 orang, PNS 113 orang, dagang 23 orang, BUMN dan BUMD 16 orang, pelajar atau mahasiswa 8 orang, tani dan nelayan 4 orang, TNI/POLRI 2 orang, serta lain-lain 86 orang.

Calon haji termuda tercatat atas nama Mohammad Ilham bin Yatijo usia 18 tahun dari Nitikan, Umbulharjo. Sedangkan calon haji tertua Ny Muh Isman binti Karto Dikromo dari Ngampilan yang berusia 84 tahun.

Nuru-ddin memaparkan, calon haji Jogja tergabung dalam gelombang II (Kloter 55 dan 69 SOC). Kloter 55 SOC masuk asrama Donohudan 23 November, berangkat 24 November, dan tiba kembali di Jogja 2 Januari 2009. Sedangkan Kloter 69 SOC masuk Asrama Haji Donohudan 27 November, terbang 28 November, dan tiba kembali di Jogja 6 Januari 2009. Keberangkatan maupun kepulangan melalui Bandara Adi Sumarmo Solo. (fir)

Dihaturkan
Tembusan

ota Yogyakarta
Walikota Yogyakarta
iris Daerah
1

NSI	NILAI BERITA
Depan	<input type="checkbox"/> Negatif

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kan. Depag/Kan. Kemenag	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005